
ATA DA VIGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA NONA LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZ 

DE JULHO DE DOIS MIL E DEZESSETE, ÀS 19:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR RICARDO BONOMO VASCONCELOS-SD, 

TENDO COMO SECRETÁRIOS OS VEREADORES EDIMAR VITORAZZI–PSC 

E CARLOS ALMEIDA FILHO-PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: 

ESTÉFANO SILOTE–PHS, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, GELSON 

LUIZ SUAVE-PSC, JEAN MENEZES-PRB, MARCELO PESSOTI–PPS, PEDRO 

JOEL CELESTRINI–SD, ROSA IVANIA EUZÉBIO DOS SANTOS-PSDC, 

TOBIAS SANTOS COMETI-PSDC, ODEIR ROGÉRIO BISSOLI-PRP E 

FABRICIO LOPES DA SILVA-PMDB. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO DO DIA 

03/07/2017, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. O VEREADOR 

ROGERINHO DO GÁS-PRP, PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INVERTEU A PAUTA DA SESSÃO, 

CONSIDERANDO A PRESENÇA DO ENTÃO EX-GOVERNADOR RENATO 

CASAGRANDE, SENDO-LHE FRANQUEADA A PALAVRA, OPORTUNIDADE 

EM QUE, ENFATIZOU A IMPORTÂNCIA DA DISCUSSÃO SOBRE POLÍTICA, 

DIANTE DO CENÁRIO DE CRISE NACIONAL, QUE APESAR DAS FALHAS DO 

REGIME DEMOCRÁTICO DE DIREITO, AINDA É O ÚNICO SISTEMA 

ACEITÁVEL PARA O DESENVOLVIMENTO DESTA NAÇÃO. 

RECONHECENDO QUE FAZ-SE NECESSÁRIO A REFORMA POLÍTICA NA 

CONJUNTURA ATUAL, VISTO QUE, EXISTE UMA NEGAÇÃO E UMA 

CRIMINALIZAÇÃO GENERALIZADA À POLÍTICA. SIMILARMENTE, 

REFORÇOU QUE A CONCENTRAÇÃO DE TRIBUTOS NO GOVERNO 

FEDERAL ESTIMULOU A BUROCRATIZAÇÃO DO SISTEMA, A CORRUPÇÃO 

E A DEPENDÊNCIA DO GOVERNO MUNICIPAL À UNIÃO. AINDA, 

DEFENDEU A REFORMA NO SISTEMA TRIBUTÁRIO DE MANEIRA 

EFICIENTE E EQUILIBRADA, COM A INVERSÃO DA INCIDÊNCIA DA 

SISTEMÁTICA NA ARRECADAÇÃO DE TRIBUTOS, COM RECOLHIMENTOS 

PROPORCIONAIS DE ACORDO COM A CONDIÇÃO SOCIAL, REALIZANDO 

A DISTRIBUIÇÃO DE RIQUEZAS NO PAÍS. FINALIZANDO, RELATOU QUE A 

POPULAÇÃO ESTÁ CADA VEZ MAIS EXIGENTE EM RELAÇÃO À POLÍTICA, 



E QUE OS GESTORES PÚBLICOS DEVEM TER MAIS EFICIÊNCIA PARA A 

DEVIDA PRESERVAÇÃO DA LEGITIMIDADE, COM A INSERÇÃO DA 

CONDUTA DA BOA POLÍTICA NO ESTADO. APÓS, O PRESIDENTE DA CASA 

CONVIDOU O VEREADOR JEAN MENEZES, QUE PRESTOU 

RECONHECIMENTO DE HONRA AO MÉRITO, HOMENAGEANDO OS 

ATLETAS SIDELE APARECIDA DA VITÓRIA, LESSANDRO JAQUES ELIAS, 

OSNIRE LUIS TOMAZ E NATALINO DE OLIVEIRA, PELA ULTRAMARATONA 

DOS ANJOS, OCORRIDA ENTRE OS DIAS 30 DE JUNHO A 1º E 2 DE JULHO, 

COM 235 KM DE DISTÂNCIA. ATO CONTÍNUO, FOI PRESTADA A 

HOMENAGEM PRESTADA PELA VEREADORA ROSINHA ATRAVÉS DA 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES ÀS AMIGAS DA MATERNIDADE 

REALIZADA NA SESSÃO DO DIA 03/07/2017. USANDO DA PALAVRA, A 

DIRETORA DO HOSPITAL RIO DOCE, MARIA DE FÁTIMA FIORINO 

BIANCARDI AGRADECENDO A HOMENAGEM, ENALTECENDO O 

TRABALHO VOLUNTÁRIO PRESTADO PELAS AMIGAS DA MATERNIDADE, 

REITERANDO A NECESSIDADE DE APOIO DA SOCIEDADE PARA A 

MANUTENÇÃO DO PROJETO E O PLENO FUNCIONAMENTO DA UTIN NA 

REFERIDA UNIDADE HOSPITALAR. RETORNANDO OS TRABALHOS NA 

FORMA REGIMENTAL, CONSTANDO NO EXPEDIENTE REGISTROS DO 

SEGUINTE: RESPOSTA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE AO 

OFÍCIO ENCAMINHADO PELOS VEREADORES FABRÍCIO LOPES, ROSINHA 

GUERREIRA E TOBIAS COMETTI, PROTOCOLADO SOB Nº. 2237/2017. 

OFÍCIO ENCAMINHADO PELA SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA, 

AGRADECENDO A PARTICIPAÇÃO DESTA CASA, NA CAMPANHA MAIO 

AMARELO DE CONSCIENTIZAÇÃO NO TRÂNSITO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR JEAN MENEZES, DATADOS 

12/05/2017, SOLICITANDO AO EXECUTIVO MUNICIPAL, O SEGUINTE: 

PROTOCOLO Nº.1631/2017 – INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE 

E SINALIZAÇÃO HORIZONTAL DE PEDESTRE EM FRENTE À ESCOLA 

POLIVALENTE I, BNH; PROTOCOLO Nº.1632/2017 – MANUTENÇÃO E 

REPARO NA GRADE DO ESCOADOURO DE DRENAGEM DE ÁGUA PLUVIAL 

DA AV. PRES. CAFÉ FILHO, BNH; E PROTOCOLO Nº.1668/2017 – 

RECOLHIMENTO DOS ANIMAIS (CÃES E GATOS) ABANDONADOS NAS 

RUAS DO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTO PROTOCOLADO SOB 



Nº.2196/2017 DO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADO DE 28/06/2017, 

SOLICITANDO AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SUBSTITUIÇÃO DA GRADE DO ESCOADOURO DE DRENAGEM DE ÁGUA 

PLUVIAL NA INTERSEÇÃO DA AVENIDA GUAÇUÍ COM A RUA IBIRAÇU, 

BAIRRO SHELL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS 05/07/2017, SOLICITANDO AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, O SEGUINTE: PROTOCOLO Nº.2278/2017 – OBRA 

DE INFRAESTRUTURA NAS RUAS 30 A 37, NO BAIRRO PLANALTO; 

PROTOCOLO Nº.2279/2017 – PATROLAMENTO E NIVELAMENTO DAS 

RUAS 30 A 37, NO BAIRRO PLANALTO; E PROTOCOLO Nº.2281/2017 – 

NIVELAMENTO E PATROLAMENTO DA AVENIDA TOMÉ DE SOUZA, BAIRRO 

INTERLAGOS. REQUERIMENTOS DO VEREADOR ROGERINHO DO GÁS 

DATADOS DE 29/06/2017, SOLICITANDO AO PREFEITO O SEGUINTE: 

PROTOCOLO Nº.2205/2017 – DISPONIBILIZAÇÃO DE ATENDIMENTO 

MÉDICO E ODONTOLÓGICO NA UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE NA 

COMUNIDADE PEROBAS, PERIODICIDADE SEMANAL, PARA OS 

SOCIOEDUCANDOS DO INSTITUTO DE ATENDIMENTO SOCIOEDUCATIVO 

DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO (IASES); PROTOCOLO Nº.2206/2017 – 

MANUTENÇÃO DA UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE DA COMUNIDADE 

PEROBAS, LOCALIZADA NA RODOVIA ES-440 SENTIDO BEBEDOURO-

REGÊNCIA; E PROTOCOLO Nº.2218/2017 – CONCESSÃO DE 

DOCUMENTOS DE IDENTIFICAÇÃO AOS SOCIOEDUCANDOS DO 

INSTITUTO DE ATENDIMENTO SOCIOEDUCATIVO DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO (IASES). REQUERIMENTOS DO VEREADOR FRANCISCO 

TARCISIO SILVA DATADOS DE 22/06/2017 SOLICITANDO AO PREFEITO O 

SEGUINTE: PROTOCOLO Nº.2150/2017 – MANUTENÇÃO DOS VESTIÁRIOS 

DO ESTÁDIO DE FUTEBOL DOMINGOS JOSÉ DA ROCHA, BAIRRO 

MOVELAR; PROTOCOLO Nº.2162/2017 – LIMPEZA URBANA E REPARO NA 

REDE DE TRATAMENTO DE ÁGUA E ESGOTO DA RUA BRAÚNA, BAIRRO 

MOVELAR; E PROTOCOLO Nº.2185/2017 – IMPLANTAÇÃO DE REDUTOR DE 

VELOCIDADE NA RUA CANELA NO BAIRRO MOVELAR. REQUERIMENTOS 

DO VEREADOR CARLOS ALMEIDA FILHO, DATADOS DE 20/06/2017 

SOLICITANDO AO PREFEITO O SEGUINTE: PROTOCOLO Nº.2102/2017 – 

OFICIAR AO GOVERNO DO ESTADO PARA A CRIAÇÃO DE UM CENTRO 



OFTALMOLÓGICO EM LINHARES; PROTOCOLO Nº.2103/2017 – OFICIAR 

AO GOVERNO DO ESTADO PARA A CRIAÇÃO DE UM HOSPITAL ESTADUAL 

EM LINHARES; E PROTOCOLO Nº.2136/2017 – MANUTENÇÃO CORRETIVA 

NA PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA PRESIDENTE CAFÉ FILHO, NO BAIRRO 

NOVO HORIZONTE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR TOBIAS COMETTI, DATADOS 03/07/2017, SOLICITANDO AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, O SEGUINTE: PROTOCOLO Nº.2242/2017 – 

MANUTENÇÃO DA REDE DE TRATAMENTO DE ÁGUA E ESGOTO DA 

AVENIDA HENRIQUE GABURRO NO BAIRRO SÃO JOSÉ; E PROTOCOLO 

Nº.2252/2017 – MANUTENÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DA 

AVENIDA RUFINO DE CARVALHO, BAIRRO CENTRO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS 

30/06/2017, SOLICITANDO AO EXECUTIVO MUNICIPAL, O SEGUINTE: 

PROTOCOLO Nº.2215/2017 – INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE 

VELOCIDADE NA RUA JOSÉ BONIFÁCIO, BAIRRO INTERLAGOS; 

PROTOCOLO Nº.2244/2017 – ESTUDO DE VIABILIDADE PARA 

IMPLANTAÇÃO DE AGÊNCIA DOS CORREIOS NO BAIRRO INTERLAGOS; E 

PROTOCOLO Nº.2270/2017 – OFICIAR O GOVERNO DO ESTADO PARA 

VERIFICAÇÃO DE ANDAMENTO PROCESSUAL SOB Nº 010228/2014, DE 

ANÁLISE DE VIABILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE COMPLEXO ESPORTIVO, 

NA ESCOLA JOSÉ DE CALDAS BRITO, BAIRRO ARAÇÁ. REQUERIMENTO 

PROTOCOLADO SOB Nº.2248/2017 DO VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

DATADO DE 03/07/2017, SOLICITANDO AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A MANUTENÇÃO DO PAVIMENTO ASFÁLTICO NA RODOVIA 

DALMÁSIO JOSÉ MARGE, DISTRITO FARIAS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR GELSON LUIZ SUAVE, DATADOS 

06/07/2017, SOLICITANDO AO EXECUTIVO MUNICIPAL, O SEGUINTE: 

PROTOCOLO Nº.2287/2017 – INSERÇÃO DA COMUNIDADE DE CHAPADÃO 

DAS PALMINHAS NO CRONOGRAMA MENSAL DE RECOLHIMENTO DE 

ENTULHOS PELA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES; PROTOCOLO 

Nº.2288/2017 – PINTURA DA SINALIZAÇÃO HORIZONTAL DE PEDESTRES 

NA RUA MARECHAL DEODORO DA FONSECA, BAIRRO AVISO; E 

PROTOCOLO Nº.2289/2017 – LIMPEZA DO ESCOADOURO DE DRENAGEM 

DE ÁGUA PLUVIAL DA AVENIDA PRESIDENTE CASTELO BRANCO, BAIRRO 



SHELL. O PRESIDENTE DA CASA, CONVIDOU A TODOS PARA O 

SEMINÁRIO DE EDUCAÇÃO TRIBUTÁRIA A REALIZAR-SE NO DIA 

13/07/2017 ÀS 13:00 HORAS NO AUDITÓRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES. INFORMANDO TAMBÉM, SOBRE A REALIZAÇÃO DA 

CAMPANHA DO AGASALHO REALIZADA NO MÊS DE JULHO NA REFERIDA 

CASA. PROJETO DE LEI APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE, A SABER: PROTOCOLO Nº.2277/2017 – QUE “DISPÕE SOBRE A 

DIVULGAÇÃO DAS LISTAGENS DOS PACIENTES QUE AGUARDAM POR 

CONSULTAS COM ESPECIALISTAS, EXAMES E INTERVENÇÕES 

CIRÚRGICAS NA REDE PÚBLICA DO MUNICÍPIO DE LINHARES-ES E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI APRESENTADO PELA 

VEREADORA ROSA IVANIA, PROTOCOLADO SOB Nº.2224/2017 –  QUE 

“DISPÕE SOBRE A OFERTA DE LEITO HOSPITALAR PRIVATIVO PARA 

MÃES DE NATIMORTO E MÃES COM ÓBITO FETAL E, SE NECESSÁRIO OU 

SOLICITADO, COM ACOMPANHAMENTO PSICOLÓGICO”. PROJETO DE LEI 

APRESENTADO PELO VEREADOR ROGERINHO DO GÁS, PROTOCOLADO 

SOB Nº.2243/2017 – QUE “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO DIA MUNICIPAL 

DO PESCADOR, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI 

APRESENTADO PELO PODER EXECUTIVO QUE “DISPÕE SOBRE A 

ALTERAÇÃO DO ARTIGO 2° DA LEI 3.597 DE 23 DE MAIO DE 2016 E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE 

CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, PARA ANÁLISES E PARECERES 

DEVIDOS. INSCRITOS PARA USO DA PALAVRA OS VEREADORES: TOBIAS 

COMETTI, TARCISIO SILVA, JEAN MENEZES, ESTÉFANO SILOTE E 

GELSON SUAVE. FRANQUEADA A PALAVRA, O VEREADOR TOBIAS 

COMETTI, EVIDENCIANDO OS PROJETOS DE LEIS DE SUA AUTORIA 

APROVADOS NA SESSÃO ANTERIOR, SOBRE AS DATAS 

COMEMORATIVAS DO “DIA DO ENFERMEIRO” E DO “DIA DO TÉCNICO EM 

RADIOLOGIA”, CONSIDERANDO HOMENAGENS NECESSÁRIAS A ESSES 

PROFISSIONAIS. FINALIZANDO, REFORÇOU QUANTO AOS NOVOS 

PROJETOS DE LEIS PROTOCOLADOS, QUE “DISPÕE SOBRE O TESTE DO 

QUADRIL E O TESTE DA LÍNGUA PARA O RECÉM-NASCIDO”, QUE 

DETALHARÁ NA PRÓXIMA OPORTUNIDADE. INSCRITO, O VEREADOR 



TARCISIO SILVA, AGRADECEU À RECEPTIVIDADE DESTA CASA NO 

RECEBIMENTO DO SR. RENATO CASAGRANDE, INDEPENDENTEMENTE 

DE PARTIDO POLÍTICO. NO APARTE, O PRESIDENTE DA CÂMARA, 

INFORMOU AOS FUNCIONÁRIOS EFETIVOS DESTA CASA QUE O 

PROJETO DE LEI REFERENTE AO PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS DOS 

SERVIDORES EFETIVOS DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, SERÁ 

LIDO NA PRÓXIMA SESSÃO DO DIA 17/07/2017. COM A PALAVRA, O 

VEREADOR JEAN MENEZES, CONVIDOU A COMUNIDADE PARA O CURSO 

DE LIDERANÇA FEMININA QUE SERÁ REALIZADA NO DIA 15/07/2017 DE 

09:00 ÀS 17:30 HORAS NO AUDITÓRIO DA ESCOLA ESTADUAL “EMIR DE 

MACEDO GOMES”, NO BAIRRO SHELL. NO ENSEJO, AGRADECEU À 

SECRETARIA DE SAÚDE PELA DISPONIBILIZAÇÃO DE MEDICAÇÃO ÀS 

UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE, ARGUMENTOU QUE ALGUNS REQUERIMENTOS ESTÃO SENDO 

REALIZADOS DIRETAMENTE NAS SECRETARIAS DO MUNICÍPIO, DE 

FORMA EXTERNA, PARA A CELERIDADE DO ATENDIMENTO DAS 

SOLICITAÇÕES SOCIAIS, E QUE, OS REQUERIMENTOS QUE NECESSITAM 

DO TRÂMITE PROCEDIMENTAL DA REFERIDA CASA, OS RESPEITAM. 

DENTRO DOS REQUERIMENTOS, HÁ A SOLICITAÇÃO DE INSTALAÇÃO DE 

UM REDUTOR DE VELOCIDADE NA RUA JOSÉ BONIFÁCIO, NAS 

PROXIMIDADES DO COLÉGIO CAIC, NO BAIRRO INTERLAGOS. EXISTINDO 

TAMBÉM, A DEMANDA DA ESCOLA JOSÉ DE CALDAS BRITO, UMA VEZ 

QUE, JÁ FOI SOLICITADO UM PROJETO DE VIABILIDADE PARA A 

CONTEMPLAÇÃO DE NOVA INFRAESTRUTURA EM 2014. ENFATIZOU A 

NECESSIDADE DA BUSCA DE SOLUÇÕES PARA OS PROBLEMAS 

PASSADOS, E A PRÁTICA DAS AÇÕES INDISPENSÁVEIS PARA O 

ATINGIMENTO DO RESULTADO. REQUERENDO AINDA, O ESTUDO DE 

VIABILIDADE PARA POSSÍVEL INSTALAÇÃO DE UMA AGÊNCIA DE 

CORREIOS NO BAIRRO INTERLAGOS. FINALIZANDO, SUSTENTOU A 

IMPORTÂNCIA DO PROJETO DE LEI DE SUA AUTORIA, QUE DISPÕE 

SOBRE A LISTA DOS PACIENTES PARA ATENDIMENTO DE 

ESPECIALIDADES E A LEGALIDADE DA REFERIDA NORMA, QUE 

ENCONTRA-SE NA FASE DE LEITURA, PARA POSTERIOR ANÁLISE DAS 

COMISSÕES COMPETENTES. NO APARTE, A VEREADORA, ROSINHA, 



INFORMOU QUE A AGÊNCIA MUNICIPAL DE AGENDAMENTO DA 

PREFEITURA (AMA), DISPONIBILIZA OS EXAMES NAS UNIDADES BÁSICAS 

DE SAÚDE E QUE SÃO RETIRADOS NA PRÓPRIA UNIDADE. 

CONTINUANDO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, REFORÇOU A 

NECESSIDADE DA INFORMAÇÃO DA DATA DO AGENDAMENTO 

PREVIAMENTE PARA O PACIENTE. FRANQUEADA A PALAVRA, O 

VEREADOR GELSON SUAVE, REFORÇOU QUANTO AOS SEUS 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS NESTA SESSÃO, SENDO: O 

DESENTUPIMENTO E LIMPEZA DO ESCOADOURO DE DRENAGEM 

PLUVIAL NA AVENIDA PRESIDENTE CASTELO BRANCO, NO BAIRRO 

SHELL; REQUERENDO TAMBÉM, A PINTURA DE SINALIZAÇÃO 

HORIZONTAL DE PEDESTRE NA PROXIMIDADE DO CEIM SANTA RITA NO 

BAIRRO ARAÇÁ. NO ENSEJO, REFORÇOU A INDISPENSABILIDADE DA 

INSERÇÃO DA COMUNIDADE CHAPADÃO DAS PALMINHAS NO 

CRONOGRAMA DE RECOLHIMENTO DE ENTULHOS PELA PREFEITURA 

MUNICIPAL. COM A PALAVRA, O PRESIDENTE DA CASA, PARABENIZOU 

AO PREFEITO E A SECRETARIA DE AÇÃO SOCIAL PELO REPASSE DE 

VERBAS ÀS ENTIDADES SOCIOASSISTENCIAIS: LAR DA FRATERNIDADE, 

CASA DE RESGATE SÃO FRANCISCO DE ASSIS, ASILO DOS VELHOS E 

PESTALOZZI. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SOBRE OS 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES SOBRE OS 

PROJETOS DE LEIS NºS.2285/2017, 2198/2017 e 2199/2017 SENDO 

APROVADOS, RESPECTIVAMENTE, NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SIMULTANEAMENTE, NO TODO DOS 

PROJETOS DE LEIS DE NºS.2285/2017, 2198/2017 e 2199/2017 SENDO 

APROVADOS, RESPECTIVAMENTE, NA FORMA REGIMENTAL E 

ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES 

AUTÓGRAFOS. UTILIZANDO DA PALAVRA NO TEMPO DE LIDERANÇA, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES SOLICITOU A LEITURA DA RESPOSTA DO 

OFÍCIO SOB N° 2237/2017, REFERENTE A INFORMAÇÃO DO PROCESSO 

SELETIVO DA SECRETARIA DE SAÚDE. REALIZADA A LEITURA PELO 

SECRETÁRIO. O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, NA UTILIZAÇÃO DO 

TEMPO DO PARTIDO, INFORMOU A INSERÇÃO DA REGIÃO DO SEMIÁRIDO 



DO ESTADO NO PROGRAMA DE BENEFÍCIOS FISCAIS DO GOVERNO 

FEDERAL. O PRESIDENTE DA MESA, INFORMOU DA MUDANÇA NO 

HORÁRIO DA SESSÃO DO DIA 31/07/2017 PARA ÀS 18:00 HORAS, COMO 

SEMPRE FOI. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, 

A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 17/07/2017, A PARTIR DAS 19 

HORAS, NO  LOCAL DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, 

APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 
FABRICIO LOPES DA SILVA-
PMDB:_____________________________________ 
 
CARLOS ALMEIDA FILHO – 
PDT:________________________________________ 
 
EDIMAR VITORAZZI – 
PSC:___________________________________________ 
 
ESTÉFANO SILOTE – 
PHS:_____________________________________________ 
 
FRANCISCO TARCISIO SILVA – 
PSB:____________________________________ 
 
GELSON LUIZ SUAVE – 
PSC:___________________________________________ 
 
JEAN VERGILIO ACÁCIO DE MENEZES – 
PRB:____________________________ 
 
MARCELO PESSOTI – 
PPS:____________________________________________ 
 
ODEIR ROGÉRIO BISSOLI – 
PRP:_______________________________________ 
 
PEDRO JOEL CELESTRINI – 
SD:________________________________________ 
 
RICARDO BONOMO VASCONELOS – 
SD:_________________________________ 
 
ROSA IVANIA EUZÉBIO DOS SANTOS – 
PSDC:____________________________ 
 



TOBIAS SANTOS COMETI – 
PSDC:______________________________________ 
  

 


